

**Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT**

Abgeordnete Björn Försterling, Sylvia Bruns und Susanne Victoria Schütz (FDP)

Wann kommt die gleiche Besoldung?

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Sylvia Bruns und Susanne Victoria Schütz (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 05.04.2019

Die *Braunschweiger Zeitung* berichtete in ihrer Ausgabe vom 04.04.2019 unter der Überschrift „Tonne: Grundschul- und Gymnasiallehrer gleichbezahlen“, dass der Minister auf die Frage „Warum kriegen Grundschullehrer bei höherer Stundenzahl weniger Gehalt als Gymnasiallehrer?“ geantwortet habe, dass es zwar immer noch gewisse Unterschiede in der Ausbildung gebe, man allerdings der Auffassung sei, „dass die Unterschiede nicht mehr so groß sind, dass sie eine unterschiedliche Bezahlung rechtfertigen.“

1. Welche Unterschiede in der Ausbildung sieht der Minister?
2. Welche Unterschiede sieht er in der Tätigkeit?
3. Wann kommt die gleiche Besoldung?